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Auskunft 

erteilt: 

Herr von der 

Heyden 

Amt/EB: 90-Ortsvorsteher 

    
Tel.: 0261 703115 e-mail: ortsvorsteher.stolzenfels@stadt.koblenz.de 

    
Koblenz,  18.11.2021   

 

 

Niederschrift Nr. 

 
über die Sitzung des Ortsbeirates Koblenz-Stolzenfels vom 09.11.2021 

 

Anwesend sind: 

 

Ortsvorsteher/in 

Herr Gregor von der Heyden,     

 

1. Stv. Ortsvorsteher/in 

Herr Christian Heck,     

 

2. Stv. Ortsvorsteher/in 

Frau Stefanie Plaul,     

 

Beiratsmitglied 

Herr Kurt Isola,     

Herr Hans-Martin Nagel,     

Herr Marco Schneck,     

 

 

Nicht anwesend sind: 

  

 

 

Tagesordnung: 

Öffentliche Sitzung: 

 

Punkt 1: Mitteilungen 

Punkt 2: Investitionen – einschl. Finanzplanung 2023 - 2025 

P801005 „Ausbau Breitbandinfrastruktur, Stolzenfels“ 

Z500000 „Global TH06 "Soziales und Jugend" Zentrales Gebäudemanagement“ 

P661157 „Geschwindigkeitsdämpfende Maßnahmen Stolzenfels“ 

P661208 „Bahnüberquerung Stolzenfels Brunnenstr.“ 

P671022 „Stolzenfels - Ausbau Leinpfad“ 

Punkt 3: Beratung der Entwürfe zum Haushaltsplan 2022 bezüglich 

des Vermögensplanes 2022 zum Wirtschaftsplan 2022 des Eigenbetriebes 

„Stadtentwässerung“ 

c) Konto Nr. 0085736 „B-Plan 330 “An der Königsbach“ 

Punkt 4: Verschiedenes 

 

 

 

 

Öffentliche Sitzung: 

 

Punkt 1: Mitteilungen 
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Punkt 2: Investitionen – einschl. Finanzplanung 2023 - 2025 

P801005 „Ausbau Breitbandinfrastruktur, Stolzenfels“ 

Z500000 „Global TH06 "Soziales und Jugend" Zentrales Gebäudemanage-

ment“ 

P661157 „Geschwindigkeitsdämpfende Maßnahmen Stolzenfels“ 

P661208 „Bahnüberquerung Stolzenfels Brunnenstr.“ 

P671022 „Stolzenfels - Ausbau Leinpfad“ 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 

X einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

 

Beschluss: Der Ortsbeirat stimmt den Investitionen und der Finanzplanung in den genannten 

Punkten zu. 

 

 

 

 

 

Protokoll: 

Investitionen – einschl. Finanzplanung 2023 - 2025 

P801005 „Ausbau Breitbandinfrastruktur, Stolzenfels“ 

Nach Information der Kevag Telekom ist die Einhaltung der für den Glasfaserausbau gesetzten Frist 

bis Ende 2021 noch zu halten. Es ergeben sich derzeit Schwierigkeiten im Abschnitt zwischen Kob-

lenzer Brauerei und dem Siechhaustal, da die vorhandenen Leerrohre unbrauchbar sind und auch 

hier Tiefbaumaßnahmen erforderlich werden. Der Ortsbeirat nimmt die derzeit laufenden Bauarbei-

ten positiv zur Kenntnis und wünscht einen baldigen erfolgreichen Abschluss derselben. 

Des Weiteren wünscht er eine zeitnahe Unterrichtung über den Fortschritt der Maßnahme und den 

Zeitpunkt des Anschlusses an das Breitband bzw. die Ummeldung der Teilnehmer. 

 

Z500000 „Global TH06 "Soziales und Jugend" Zentrales Gebäudemanagement“ 

Der Ortsbeirat begrüßt die Sanierungsarbeiten am Kindergarten und verknüpft diese mit der Hoff-

nung des dauerhaften Erhalts des Standpunktes. Nach dem Prinzip kurze Beine kurze Wege, kann 

der evtl. neu entstehende Kindergarten an der Königsbach den Standpunkt im Ort nicht subsidieren. 

 

 

P661157 „Geschwindigkeitsdämpfende Maßnahmen Stolzenfels“ 

Der Ortsbeirat bittet um aktuelle Informationen über den Planungstand. 

P661208 „Bahnüberquerung Stolzenfels Brunnenstr.“ 

Der Ortsbeirat nimmt die Einstellung für Planungsmittel mit dem Hinweis zur Kenntnis, dass die 

Beseitigung der Gefahrenstelle schienengleicher Bahnübergang nur durch ein Brückenbauwerk im 

Sinne des Eisenbahnschienenkreuzungsgesetzes beseitigt werden kann. So hat es der Stadtrat bereit 

1994 beschlossen. Die Zeichen für eine Umsetzung stehen insofern gut, da durch die Gesetztes Än-

derung die Stadt aus der Zahlungspflicht entlassen ist. 
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P671022 „Stolzenfels - Ausbau Leinpfad“ 

Der Leinpfad ist dringend Sanierungsbedürftig und so stimmen wir dieser Maßnahme zu. Aller-

dings weisen Ortsbeiratsmitglieder erneut vehement darauf hin, dass sie für die Radpendlerstrecke 

die Verkehrsführung an der Bundesstraße 9 sind. Da jetzt der Radverkehr auf dem Leinpfad den 

Fuß- und Freizeitverkehr derart behindert, dass hier ein friedliches Nebeneinander zukünftig schwer 

vorstellbar ist. 

 

 

 

Punkt 3: Beratung der Entwürfe zum Haushaltsplan 2022 bezüglich 

des Vermögensplanes 2022 zum Wirtschaftsplan 2022 des Eigenbetriebes 

„Stadtentwässerung“ 

c) Konto Nr. 0085736 „B-Plan 330 “An der Königsbach“ 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 

x einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

 

Beschluss: Der Ortsbeirat stimmt den Planungen einstimmig zu. 

 

 

 

 

 

Protokoll: 

Die Ortsbeiratsmitglieder begrüßen auch hier, wenn wir regelmäßig über die Entwicklungen 

am laufenden gehalten werden. 

 

 

 

Punkt 4: Verschiedenes 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

 

Beschluss: 
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Protokoll: 

Die Ortsbeiratsmitglieder sind sich darüber einig, den geplanten Seniorennachmittag auf Grund der 

aktuellen Corona Lage auf einen noch nicht bestimmten späteren Termin zu verschieben.  

 

Auf dem Rad und Fußgängerweg entlang der Bahnlinie zwischen der Querungshilfe und der Kreu-

zung Kripp/Bushaltestlle liegen viele Steine und der Wege Belag ist stark beschädigt und mit Pflan-

zenwuchs durchsetzt. Diese Strecke ist dadurch zunehmend ein Gefahrenpunkt. Wir bitten die Stadt 

in Absprache mit dem LBM um Abhilfe und Verbesserung der Situation.  

 

 

 

 

 

 

 


